

MAMA DE NINA DE EXJUGADOR PONE LOS PAPELES SUOS SE SACUDIÓ DE M

♦ **LAU**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

A Karolina Jiménez se le hirvió la sangre cuando leyó ayer en La Teja la declaración del asistente de Orión, Richard Mahoney.

La mujer tiene una hija de siete años con Mahoney y llegó el domingo con policías para sacarlo del Estadio Nacional para que le pagara la pensión alimentaria.

El exjugador aseguró el lunes que ya había soltado el guato, pero la mamá de la chiquita revisó la cuenta bancaria y nel pastel.

El asistente de Orión se salió el domingo con la suya y huyó sin que los "tombitos" lo vieran. La Teja lo contactó ayer y dijo que estaba molesto por tanta "payasada".

Según el exjugador, esta mujer, madre de una de sus siete hijos, le agarró la "jodadera" porque él se casó hace más de un año.

Esto provocó la reacción de Jiménez, quien nos cuenta su versión y nos enseña documentos donde contradice a Mahoney.

¿Porqué fue al estadio con la Policía por Mahoney?

—Yo fui porque ya es demasiado; tengo amistades que me dicen que cómo me he aguantado tanto.

¿Por eso decide llegar con los policías?

—Sí, fue algo que pensé porque yo no estoy reclamando nada para mí, es por mi hija.

¿Es la primera vez que lo va a buscar al estadio por la pensión?

—Al estadio es la primera vez que voy con policías. Que vivo mandando a la Policía ni a usted ni a nadie se lo voy a negar.

¿Cuánto esperó ese día (el domingo) afuera del estadio?

—Ahí me quedé como hasta las dos de la tarde. Cuando se fue el bus del equipo, yo me fui. Y eso de que él (Mahoney) se fue en un carro, es mentira, salió por otro lado.

¿Sintió cólera porque no pudo detenerlo para que pagara?

—Claro, porque no estoy peleando nada en contra de la ley, es un derecho para mi hija.

¿Ya Mahoney pagó?

—No me ha depositado nada. Me llamaron y me dijeron que él había



Mahoney protagonizó un zafarrancho el domingo. REBECA ARIAS LT

dicho que ya había pagado, pero nada, y se lo puedo comprobar.

—Mahoney dice que él tiene que pagar los 15 y que apenas tenía tres días de atraso...

—Eso es mentira y se lo puedo demostrar con papeles. En la Corte está estipulado que él me tiene que pagar los 27 de cada mes. El último pago que hizo fue el primero de setiembre que era lo de agosto.

—Entonces le debe setiembre...

—Sí, son 127.950 colones exactos, que corresponden a un mes.

—Él dice que usted le puso la pensión porque se casó, y eso fue hace poco más de un año, ¿Qué tiene que decir sobre eso?

—Por favor, ja, hasta me da risa. Si yo tengo una relación en la que llevo dos años. La pensión se la pon-

go desde el 2005, cuando mi hija tenía dos años. Desde ese entonces siempre es lo mismo.

—¿Ha tenido que buscarlo otros años por lo mismo?

—Hace un año, en junio, se me escondió todo el mes. Fue que me di cuenta por otras personas que él estaba jugando en Jacó Rays. Tuve que ir hasta Jacó a dejar la orden de apremio para ver si lo arrestaban.

—¿Qué le decía Juan Luis Hernández, el técnico de Orión?

—Eso que me dijo Juan Luis, que a mí me gusta figurar, por favor, nada que ver.

—Después de todo esto, ¿qué pensó?

—Ayer (el lunes) me sentí muy mal porque pensaba que en qué me metí; el domingo cuando veía a la prensa, las cámaras y la Policía no podía creer lo que estaba haciendo, pero es que ya es demasiado.

CREO QUE...



PAMELA RODRÍGUEZ
ALAJUELA

"Está bien que se defienda, pero que busque el mejor momento para hacerlo y no como lo hizo".



EDUARDO CHAVARRÍA
ALAJUELA

"Está bueno que defienda sus derechos y los haga valer por el hombre tiene que ser responsable".

FRANCISCO BARRANTES PARA LT

MAHONEY



Karolina Jiménez, quien no quiso que le saliera la cara, nos enseñó un documento donde muestra que Mahoney le paga pensión desde el 2005.

FRANCISCO BARRANTES

Niña pregunta por el papá Puso el grito en el

roy.chinchilla@lateja.co.cr

de ver a su mamá en La Teja, la hija de Richard Mahoney puso el grito en el cielo.

Karolina Jiménez, mamá de la niña de siete años, dijo que su pequeña le preguntó qué hacía en La Teja y por qué peleaba con el papá.

“Mami, qué bárbaro papi, me las va a pagar”, fueron las palabras de la niña, según Jiménez.

La madre contó que muchas veces su hija le pregunta por qué su papá no la visita.

“Otras veces quiere conocer a los seis hermanos que tiene, pero ahí ya no puedo hacer nada”, agregó doña Karolina.

Jiménez asegura que Mahoney no ve a su hija desde abril del año pasado.

“Yo, a ella no le digo nada malo del papá. Cuando crezca se va a dar cuenta si es bueno o no”, añadió la señora.